
Comune di San Giovanni Rotondo 
Consiglio Comunale 
Gruppo Consiliare “FORZA ITALIA” 

 

QUESTION TIME 

          

San Giovanni Rotondo, 05.09.2024 

Al Sig. Sindaco 

Al Sig. Assessore 

Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

 

OGGETTO: Riqualificazione delle strade dei COMPARTI F-G-H-L-M.  

 

Il sottoscritto Domenico Longo, Consigliere Comunale del gruppo FORZA ITALIA, ai sensi 

dell’art. 25 del Regolamento Comunale del Comune di San Giovanni Rotondo,  

 

PREMESSO CHE 

- in data 13.05.2024, con det. dirig. n.688 del Comune di SGR – CIG n. B17CB037E2, veniva 

conferito l’incarico al geol. Di Maggio Leonardo al fine di effettuare uno studio di 

compatibilità idrogeologica e idraulica relativa all’ipotesi di riqualificazione delle strade dei 

Comparti F-G-H-L-M sottoposte alle NTA del PAI per area a Media pericolosità idraulica; 

- nell’ambito di tale incarico, il geol. Di Maggio provvedeva redigere puntuale relazione scritta 

dalla quale emerge, anche per effetto del parere favorevole e condizionato dell’Autorità di 

bacino, la necessità di eseguire importanti opere onde favorire la compiuta 

impermeabilizzazione e riqualificazione delle suddette strade relative ai Comparti in oggetto 

specificati; 

- l’esecuzione di tali interventi comporterebbe ulteriori e rilevanti esborsi economici da parte 

dei singoli consorziati, già, come noto, tormentati dalle notevoli spese sostenute per procedere 

alla realizzazione dei lavori di urbanizzazione; 

 

CONSIDERATO CHE 

-  gli allagamenti che interessano le zone dei ridetti Comparti, non derivano tanto dalla mancata 

impermeabilizzazione delle strade ivi insistenti, ma, primariamente, dalla confluenza delle 

acque piovane provenienti dalla parte nord della Città, le quali arrivano ad una velocità e in 

quantità tali da non consentire il completo e celere assorbimento al suolo;    

 



INTERPELLA 

 il Sindaco, nonché l’Assessore delegato competente, affinché vogliano fornire adeguato 

riscontro alla seguente interpellanza: 

1) in primo luogo, relazionare in merito allo studio effettuato dal geologo e al parere 

pervenuto dall’Autorità di bacino;  

2) chiarire, nel caso in cui si dovesse decidere di effettuare i lavori nelle modalità stabilite 

dall’Autorità di bacino, i profili di responsabilità in caso di alluvione. Con particolare 

riguardo al soggetto o ai soggetti in tal caso responsabili;  

3) riferire i tempi di consegna totale del tunnel della fogna bianca e di mitigazione del 

territorio che, se celeri, consentirebbero di evitare di svolgere i lavori nelle modalità 

richieste dall’Autorità di bacino, con conseguente e rilevante risparmio dei cittadini 

consorziati; 

4) ultimo, ma non per importanza, chiarire la posizione dell’Amministrazione sulla volontà 

di offrire un contributo economico per i suddetti lavori, così da alleggerire il peso 

economico dei cittadini abitanti nei consorzi, già assai rilevante. 

Riservandomi di articolare meglio la problematica durante la seduta del question time, richiedo 

risposta scritta e orale.  

Cordialmente. 

Il Consigliere Comunale 

      Domenico Longo 


